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ここが聞きたい

ずばり村政を問う!
　一般質問は、会議録に基づき、質問者本人が編集し、議会広報特別委員会で構成し、掲載しています。
詳細は、会議録の閲覧ができます。

一般質問� ここが聞きたい　すばり村政を問う！

笠野 眞喜議員

子ども公園の整備は
笠野議員 
現在、村には子ども達が安心安全に遊べる公園・

広場はない。子どもは村の宝と村長は言われている。
子どもを育てる環境整備はソフト面では医療費・
給食費等が充実ししつあるがハード面の子ども公園・
広場の整備はできてない。震災から3年がたち村の
復旧は順調に進んでいるようだ。これから先は創造的
復興へ向かう。子ども公園・広場の整備をしてはどうか。
村の遊休土地・施設を有効活用し、若い世代が子育て
しやすい環境整備が必要だ。

あそ望の郷の一角に確保したい
村　　長 
現在、未就学児の屋内施設は子育て支援センター

「わくわく広場」がある。来年度には旧久木野庁舎を
改修して「子どもの遊び場」を建設する予定だ。
子ども公園整備は、これまでも様々なご意見を頂き、
検討してきたが、子ども達が安心安全に遊べる場所を
あそ望の郷の一角に確保したい。本村にふさわしい
公園は何か、位置・周辺環境など総合的に勘案して
計画する。

村施設・土地の譲渡・売却の考えは
笠野議員 
村の施設・土地・泉源は利活用等推進委員会で検討

されているが、なかなか見えてこない。また、今後、
白水地区小学校の統合で、学校施設・土地問題が
出てくる。他に村が管理して有効活用されてない施
設・土地を役場ホームページで紹介し、民間企業にお
願いしてはどうか。雇用・人口増にもつながる。指定
管理施設の譲渡・売却ができるなら、税収も増える。
空き施設・土地を有効に活用し活気ある村づくりを
すべきだ。

積極的に対応していく
村　　長 
現在、公共施設の見直しと適正配置を検討している。

今年度中に施設ごとの個別計画を策定する。公共
施設は、村の地域コミュニティの中心的な役割も果たして
おり、地域住民、村議会や公共施設利活用検討推進
委員会等の意見を踏まえ、適正な配置を進める。
譲渡・売却できる施設があれば積極的に対応していく。
できないものは解体を含め対応する。

その他の質問
・村道管理について


